

“Blockiure: La startup española que está revolucionando el sector legal con blockchain”

BELÉN LARA CEO de Blockiure



Belén Lara, CEO Blockiure, abogada y profesora de Derecho de la UMH

Blockiure es una plataforma digital basada en tecnología blockchain que tiene como objetivo digitalizar y optimizar los procesos del sector legal.

El principal enfoque de Blockiure es la trazabilidad de documentos legales, lo que permite certificar la autenticidad de los mismos y garantizar su integridad a lo largo de su ciclo de vida. “Con nuestra solución, los profesionales del sector legal pueden gestionar de manera ágil y eficiente la documentación, compartir archivos de forma segura y tener un registro completo de todas las interacciones con dichos documentos”, explica Belén Lara, CEO de Blockiure.

Pero Blockiure ofrece también otros servicios, ¿verdad?

Así es. Ofrecemos herramientas complementarias como un gestor documental con machine learning que facilita la organización y búsqueda de archivos para despachos de abogados y procuradores. También contamos con una herramienta de validación de identidad en remoto que utiliza el reconocimiento facial para realizar trámites legales de manera segura y eficiente. En resumen, Blockiure busca agilizar los trámites legales, mejorar la transparencia y la trazabilidad, y brindar herramientas digitales de vanguardia al sector legal.

¿Qué ventajas aporta?

Las ventajas son numerosas. Para los abogados y otros profesionales del derecho, la digitalización de los procesos legales significa una mayor eficiencia y

seguridad. Los documentos digitales son más fáciles de buscar y gestionar que los documentos en papel, y la huella digital única creada por el blockchain garantiza su autenticidad. Para los clientes, esto se traduce en un servicio más rápido y seguro. Y para la sociedad en general, la digitalización del sector legal puede contribuir a hacer la justicia más accesible y transparente. Pero las ventajas no se detienen ahí. La digitalización también puede abrir nuevas oportunidades de negocio, permitiendo a los profesionales del derecho ofrecer nuevos servicios y llegar a nuevos clientes. En resumen, creemos que la digitalización del sector legal es una situación en la que todos ganan.

Sin duda, es una propuesta innovadora y necesaria en el ámbito legal. ¿Podrías hablarnos sobre la trayectoria que ha tenido Blockiure hasta ahora?

Claro. Aunque Blockiure es una startup relativamente joven, hemos logrado alcanzar importantes hitos en nuestro camino. Desde que ganamos la 11ª Maratón de Creación de Start-ups del Parque Científico de la Universidad Miguel Her-

nández, donde recibimos reconocimientos de instituciones como el Banco Santander, hasta la firma de convenios con varios colegios de procuradores y abogados de la provincia de Alicante, hemos avanzado a paso firme.

Recientemente, hemos sido reconocidos en varias instancias destacadas. Nos enorgullece formar parte del Ranking de las 100 startups españolas más innovadoras de 2022 de El Referente, una prestigiosa publicación que reconoce el talento emprendedor y las empresas que están revolucionando sus respectivos sectores. Este reconocimiento nos motiva a seguir adelante y nos posiciona como una empresa innovadora y con un gran potencial de crecimiento.

Además, hemos sido reconocidos por la Plataforma Tecnológica Española de Tecnologías Disruptivas, Disruptive, como una de las compañías más destacadas de blockchain en España. Este reconocimiento es testimonio de nuestro enfoque pionero y de la relevancia de nuestra tecnología en el ámbito empresarial.

Pero uno de los momentos más destacados ha sido el premio que recibimos en los Blockchain Awards de Alastria, donde nos enfrentamos a grandes proyectos y logramos ser reconocidos como el “Mejor Proyecto Blockchain en Pyme/Startup”. Competir y ganar en un contexto tan competitivo nos impulsa a seguir trabajando duro para llevar nuestra visión y soluciones a un nivel aún más alto.

¿Cuál es el futuro de Blockiure y sus metas a corto y largo plazo?

En Blockiure, tenemos grandes planes para el futuro. Estamos constantemente explorando nuevas formas de aplicar la tecnología blockchain al sector legal. Queremos seguir creciendo, seguir innovando y seguir contribuyendo a la transformación digital del sector legal. Pero, más que nada, queremos seguir siendo fieles a nuestra misión: hacer que los procesos legales sean más eficientes, seguros y ac-

DE LA IDEA A BLOCKIURE, POR BELÉN LARA

La idea de Blockiure nació de mi experiencia personal como jurista y de mi interés por la tecnología blockchain. Durante mis estudios de Derecho en la Universidad Miguel Hernández, comencé a vislumbrar el potencial de esta tecnología en el sector legal. Fue entonces cuando conocí a mi socio, Antonio Sotomayor, quien es un experto en blockchain. Juntos, combinamos nuestros conocimientos jurídicos y técnicos para crear Blockiure, con el objetivo de digitalizar y optimizar los procesos del sector legal.

Desde nuestros inicios en el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (PCUMH), hemos trabajado arduamente para desarrollar una solución basada en blockchain que permita la digitalización segura de documentos legales y la trazabilidad de los mismos. A lo largo de este tiempo, hemos recibido el apoyo de diversas instituciones y hemos sido reconocidos con varios premios, lo que nos ha impulsado a seguir adelante con nuestro objetivo de transformar el sector legal a través de la tecnología.

cesibles para todos. Nuestra visión es un futuro en el que la tecnología blockchain sea una parte integral del sector legal, un futuro en el que los abogados y los clientes puedan beneficiarse de las ventajas de la digitalización sin tener que preocuparse por la seguridad o la privacidad. Y estamos trabajando duro para hacer de esa visión una realidad.

El futuro de Blockiure se presenta emocionante y lleno de oportunidades. Nuestra meta a corto plazo es lanzar al mercado nuestras soluciones y expandir nuestra presencia en el sector legal, llegando a despachos de abogados, procuradores y otros profesionales del ámbito legal.

A largo plazo, buscamos ser un referente en la transformación digital del sector legal, ofreciendo soluciones innovadoras y revolucionarias.



Los cofundadores de Blockiure, Belén Lara y Antonio Sotomayor, en los Blockchain Awards de Alastria

<https://blockiure.io/>
<https://umh.es>
<https://parquecientificoumh.es>